

# 3年ぶりの体育会に向けて団結式が行われました

## テーマ「**輝け！～みんなが主役の体育会～**」に向けて頑張りましょう

GWが終わり、生活のリズムは戻ってきましたでしょうか。まだまだ世の中はコロナ禍が続いていますが、飯塚市の中学校長会では、平日開催という条件付きで、体育会を実施していくようにしました。よって本校では、5月20日(金)に3年ぶりの「第76回庄内中学校体育会」を実施します。

今年の体育会のテーマは「輝け！～みんなが主役の体育会～」です。3年ぶりの中学校体育会は、誰も経験したことない体育会となります。よってテーマには、生徒一人一人が主役となって輝ける思いがテーマに込められています。

昨日6校時に、全校生徒による団結式がおこなわれました。各クラスが体育会にける決意表明を発表しました。最後に私からは、「体育会を通して何を学ぶか」という問いを出しました。体育会の閉会式で一人一人の生徒たちが何かの答えを出し、これからの中学校生活に活かしていけると嬉しく思います。早速、明日からの練習での人間的成長を期待したいと思います。



### ご理解とご協力をお願いします

今回の体育会は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、平日開催、観客数を削減しての開催とします。よって、参加できる観客を3年生の1世帯2名とPTA4役と給食保体委員でお手伝いできる方のみといたします。その他の保護者のみな様には、YouTube 配信により、ご覧いただけるよう只今設定しておりますので、ご理解をお願いします。

また、平日ということで、近隣の駐車場はどこもお借りしておりません。近隣の空き地、庄内支所の駐車場、庄内ハーモニー等や私有地には車を停めないようよろしくお願いします。

学校全職員は体育会運営に付きますので、地域を管理することはできません。駐車場の苦情が出るようでしたら、その段階で体育会は中断、もしくは打ち切りとさせていただくことがあります。子どもたちは一生懸命に頑張っていますので、保護者の方もご協力をお願いします。

## **V**ictoryRoad を作成しました。

玄関正面に、部活動生の活躍や頑張りを讃えるため、各部活動の現状や意気込み、大会成績などを「VictoryRoad」という形で正面玄関前の廊下に掲示し紹介しています。

今回は、庄内中学校の部活動の取り組みについて掲載しています。今後、部活に入っていない生徒でも、何かに取り組んでいる生徒たちも、みんなに紹介していきます。どんどん参加しましょう。

※次回は、夏の大会に向けてキャプテン特集です。

